



März 2023

An alle Ausbildungsbetriebe und Auszubildende
der Berufszweige
Garten- und Landschaftsbau, Obstbau
und Baumschule, Landwirt- und Agrarwirtschaft

**Anmeldung der Auszubildenden für das Schülerheim der Staatlichen Berufsschule Höchstädt im
Schuljahr 2023/2024**

Sehr geehrte Damen und Herren,

Ihre Auszubildenden interessieren sich für eine Unterbringung im Schülerheim Höchstädt. Für das neue Schuljahr 2023/2024 bekommen Sie hier erste wichtige Informationen. Wir bitten Sie, diese auch an Ihre Auszubildenden weiterzugeben.

Schüler:innen deren Weg täglich vom Wohnort zur Berufsschule und zurück (Hin- und Rückfahrt) mit öffentlichen Verkehrsmitteln mehr als 3 Stunden beträgt oder die täglich mehr als 12 Stunden von zu Hause abwesend sind (Fahr- und Unterrichtszeit) haben eine Berechtigung zur Unterbringung im Schülerheim der Staatlichen Berufsschule Höchstädt.

Die Anmeldung ist ausschließlich online über die Homepage des Schülerheimes <https://schuelerheim-hoechstaedt.de/index.php/anmeldung/> möglich. Beachten Sie hier bitte unbedingt die zusätzlichen Informationsschreiben auf der Seite. Schriftliche Anmeldungen werden nicht bearbeitet.

Antragsschluss ist der 17.07.2023

**Auszubildende, die zu Schuljahresbeginn ohne bestätigte Anmeldung anreisen,
werden nicht aufgenommen!**

Die Anmeldung gilt für die komplette Ausbildungszeit der Auszubildenden und muss nicht für jedes Schuljahr neu beantragt werden.

Für eine Unterbringung im Schülerheim ist die Anerkennung der Heimordnung unabdingbar. Mit der Antragsstellung auf Unterbringung erkennen die Auszubildenden (bei Minderjährigen auch die Erziehungsberechtigten) die Heimordnung an.

Weitere Details zum Heimleben erfahren die Auszubildenden im Rahmen eines verpflichtenden Informationsabends im Schülerheim.

Umschüler:innen mit Umschulungsvertrag können nur auf vorherige Anfrage und bei freien Kapazitäten im Schülerheim untergebracht werden. Die Kosten, bzw. die Abrechnungsmodalitäten entnehmen Sie bitte der Anmeldungsseite auf der Homepage.

Bitte beachten Sie:

Erster Schultag ist Montag, der 11. September, somit ist eine Anreise ab Sonntag, den 10. September, ab 18.00 möglich.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen

Jörg Krämling
Heimleiter

Daniela Scheurle
stellv. Heimleiterin